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Prensa

Presentes en el X Encuentro Argentino de
Transporte Fluvial

El lunes 25 de abril, Alberto A. Padoán junto a Mónica Fein, Jose Garibay y Juan Carlos Venesia
abrieron el Encuentro. Alejandro Calvo expuso sobre los 10 interrogantes de la Hidrovía Paraná-
Paraguay.

El lunes 25 de abril, en el salón auditorio de nuestra Entidad, se desarrolló el X Encuentro Argentino de Transporte Fluvial
en el cual disertaron especialistas en la temática y contó con la presencia de importantes autoridades de gobierno: el
gobernador de Santa Fe, Miguel Lifschitz ; la intendenta de Rosario, Mónica Fein , y el ministro de Infraestructura y
Transporte de la provincia de Santa Fe, José Garibay .

El presidente de la BCR, Alberto A. Padoán , participó en el acto de apertura y expresó: “La Argentina se encuentra con
promisorias oportunidades en el plano internacional, en particular los sectores vinculados a la cadena agroindustrial. Para
mejorar nuestra competitividad, debemos contar con una infraestructura de transporte acorde. Por eso entendemos que
urge poner en marcha las inversiones públicas requeridas para atender las necesidades en materia de transporte
terrestre, vial y ferroviario”.

“Consideramos que ha llegado el momento de ejecutar una serie de acciones y obras de adecuación en el canal
navegable troncal del río Paraná, en el tramo Océano - Puerto General San Martín, entre ellos la profundización a 36 ó 38
pies en algunos sectores, el ensanchamiento del canal en otros y obras complementarias, como radas de espera y zonas
de cruce, todo lo cual permitiría una navegación �uida y sin interrupciones”, agregó Padoán antes de despedirse.     

Por la tarde, Alejandro Calvo , Coordinador de la Comisión de Transporte, Infraestructura e Hidrovía de nuestra Entidad,
disertó en el Panel “Desafíos y Oportunidades de la Logística Regional”. Acompañado por los expositores de la CEPAL y el
IERAL, Calvo presentó los “10 interrogantes más importantes de la Hidrovía Paraná-Paraguay”. ¿Crecimiento o desarrollo?
fue la última pregunta que dejó a un auditorio atento y expectante, a quienes se los invitó al 1 ° Encuentro de Comercio y
Logística para impulsar el desarrollo de la producción en el marco de la Hidrovía Paraná- Paraguay que está organizando
junto a la CAF y que se realizará el 16 y 17 de junio.


